

平成24年 南部町消防団出初式

1月8日、「平成24年南部町消防団出初式」が、多数の来賓・町関係者が出席する中、アルカディア運動公園で行われました。

式典では、優良団員への表彰状・感謝状の贈呈や、ポンプ操法の実演、分列行進などが披露されました。今年一年の団員の皆様のご健勝をお祈りいたします。

各種受賞者は次のとおりです。（敬称略、順不同）

消防庁長官報償

遠藤嘉英・芦川明義・萩原和典・山本哲吉
丸山貴史・望月宏恭・青山茂樹・遠藤祐次
稻葉一男・向井史洋・國友昭伸・望月将宏
山本克哉・小泉保啓・斎藤保心・渡邊幸博
金井 貴

山梨県消防協会県長表彰

甲種功労章

秋山裕行・池田修一

乙種功労章

佐々木竜二・前田英紀・諏訪秀樹・切金公仁
古屋仁之・近藤一徳・遠藤洋和・芦川貴一
横山和也・望月広久・望月宏泰・若林史敏
入月史浩・大倉直也・佐野竜也

退職団長感謝状

遠藤嘉英

峡南地域県民センター所長表彰

望月将仁・木内正典・田中宏一郎・望月淳史

警察署並びに防犯協会南部支部長感謝状

佐野文彦・佐野秋一・杉山忍・飯野充洋
長畑和宏・柿島英也・久保田正則・望月敦
望月崇・佐野秀一・望月大・望月伸也
加藤宗信・望月孝・望月哲郎・遠藤毅
遠藤嘉英

森 義一・安藤昌輝・佐野聰之・渡邊英博
佐野真史・市川和也・遠藤 穩・諏訪彰秀

山梨県消防協会峡南支部長表彰

早川智宏・木内啓人・四條博紀・木内一親
石川智彦・佐野亮介・岡村広幸・若林伸二
若林久也・若林洋和・久保田英之・成瀬貴弘
望月和博・望月賢太・新保 真・佐野憲一

峡南消防本部消防長表彰

太田道仁・遠藤光宣

遠藤嘉英・芦川明義・萩原和典・山本哲吉
丸山貴史・望月宏恭・青山茂樹・遠藤祐次
稻葉一男・向井史洋・國友昭伸・望月将宏
山本克哉・小泉保啓・斎藤保心・渡邊幸博
金井 貴

南部町消防団長表彰

藤野陽介・木内孝・芦川真司・秋山英生
吉田佳之・稻葉剛・芦川大佑・四條剛浩
佐野元気・稻葉啓介・小池雄城・望月敦
佐野拓郎・佐野天啓・入月正之・望月敦
望月季紀・遠藤泰弘



町長と語る会

12月1日、南部町女性団体連絡協議会主催の『町

長と語る会』が活性化セミナーホールで開かれました。

この会は女性の目から見た町の様子、町政についての感想、質問、提案等を町長と話す事が出来る貴重な機会となっています。

町長から本年度発生した台風15号による被害状況の報告やゴミ問題・防災対策の強化などの町政の取り組みについて説明がありました。

その後、質疑応答の時間には会場の皆さんから活発な質問・意見が出され、それぞれ町長・町担当者が回答しました。より良い南部町を作るためにこれからも皆様のご協力をお願いいたします。



平成24年 南部町成人式

1月7日「平成24年南部町成人式」が南部町文化ホールで行われ、118名の新成人が新しい第一歩を踏み出しました。

華やかに着飾った新成人の皆さんが会場前に集まり、友人との再会を懐かしみながら、写真撮影や会話に花を咲かせていました。



式では背筋を伸ばして緊張気味の新成人に対し佐野町長が式辞を述べ、また、尾山教育委員長の励ましの言葉、望月県議会議員・堀之内町議会議長の祝辞が贈られました。

新成人を代表して望月智貴さんは「人にに対する感謝の気持ちを忘れず、これから日本を担っていくという責任を持って生きていきたいと思います」

田村千夏さんは「新成人としての新たな自分に自覚を持ち、一分一秒を大切に生き、立派な大人になるよう日々成長していきます」と力強く『青年の主張』を行いました。

新成人の皆さんのご活躍とご健勝をお祈りいたします。おめでとうございます。



ご存じですか「検察審査会」

検察審査会は、選挙権を持つている人の中から「くじ」で選ばれた11人の審査員によって構成されます。したがって、あなたも審査員に選ばれる可能性があります。

検察審査会では、交通事故や詐欺、脅など犯罪の被害にあって警察や検察庁に訴えだが、検察官がその事件を起訴しなかつたこと(不起訴)について、その処分に不満をもつ被害者などから申立てがあった場合に、その不起訴処分が正しかったかどうかを審査します。

審査申立てなどについてのご相談、または検察審査会について知りたい場合はお問い合わせください。

◆お問合せ

甲府検察審査会事務局

☎ 055-213-2548

内船財産区当選証書付与

12月5日、農村環境改善センター2階会議室で内船財産区議会議員の当選証書付与式が行われました。南部町選挙管理委員長より当選された12名に当選証書が付与されました。

内船財産区議員の任期は4年となります。4年間よろしくお願ひします。

内船歌舞伎公演

12月4日、南部町立文化ホールで内船歌舞伎定期公演が行われました。

今年の演目は

- ・子ども三番叟

- ・白波五人男 一 稲瀬川勢揃 一

- ・仮名手本忠臣蔵三段目

- ・足利館 裏門の場 一

- ・一の谷嫩軍記 一

—あぱり屋の場—

の四目が演じられました。

この中で、白波5人男については南部署署員がこの日のために練習し、その成果を披露していました。

それぞれの演目で演者の熱演に会場から大きな拍手が送られました。



「渡辺修孝絵画展」が開催されました。

12月4日～12月25日まで、南部町成島在住の渡辺修孝さん（90歳）の絵画展が南部町立美術館で開催されました。

初日のオープニングでは絵画教室早く蕨の部員や多くの関係者が集まり、75歳から始めた約100点余りの水彩画や油絵、俳画などを鑑賞しました。作品は、旅先や町内外の風景、中でも夫婦むつまじく、人力車に乗っている油絵は訪れた人々の心を優しく包みしばしば足を止めて見入っていました。これからもお元気で、いつまでも作品を描き続けてほしいと思います。

当日は、図書館ボランティアグループ（たけの子会・ひよこの会・ぐりぐらの会・テディイーベアの会）が得意とする内容を披露、個性豊かな演出となり楽しいクリスマスのひとときを過ごしました。

図書館クリスマス会

12月17日南部図書館、視聴覚室で「図書館クリスマス会」が開催されました。

当日は、図書館ボランティア4グループ（たけの子会・ひよこの会・ぐりぐらの会・テディイーベアの会）が得意とする内容を披露、個性豊かな演出となり楽しいクリスマスのひとときを過ごしました。